
 

 

 
 

Campo Limpo Paulista, 12 de abril de 2022. 

Reunião com representantes do: 
MINISTÉRIO DO TURISMO 
SECRETARIA ESPECIAL DE CULTURA 
GABINETE DA SECRETARIA NACIONAL DE DESENVOLVIMENTO CULTURAL 
COORDENAÇÃO-GERAL DE GESTÃO COMPARTILHADA 
 
Realizada em 11 de abril de 2022 às 11h30min via plataforma online  
https://teams.microsoft.com/l/meetup-
join/19%3ameeting_YzMxNTA1YzItODZjNi00ZWJjLWJkZTgtNTZkNGI2MDE3MDYx%40thread.v2/0?context=
%7b%22Tid%22%3a%22172764c3-66ab-4458-b744-579d72a0a3c1%22%2c%22Oid%22%3a%22c8a00d26-
b8e3-4313-a0d0-3372548be4c8%22%7d 
 
Prezados Gestores e Componentes da Mesa Diretora,  
 
Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e dois, às onze horas e trinta minutos, tivemos 
uma reunião com os representantes do Ministério do Turismo, da Secretaria Especial de Cultura, do 
Gabinete da Secretaria Nacional de Desenvolvimento Cultural e da Coordenação Geral de Gestão 
Compartilhada. 
 
Os representantes do MTUR que realizaram a reunião com o Grupo Gestor e com a Mesa Diretora da 
Pracinhas da Cultura de Campo Limpo Paulista foram a Sra. Eduarda dos Reis Rodrigues, o Sr. Leonardo 
Antunes de Jesus, o Sr. Tito Claudio Moura Moreira e a Sra. Vânia Lúcia Ribeiro Rocha. Os representantes 
da Mesa Diretora e do Grupo Gestor que estiveram presentes na reunião foram a Sra. Ana C. G. Fadigatti, a 
Sra. Doroty Rojas, o Sr. Cícero Dionísio Fernandes e a Sra. Sueli Alves Pereira. 
 
Nesta reunião foram apontadas algumas dúvidas sobre as atividades que estão sendo realizadas na 
Pracinhas da Cultura. A Sra. Ana Fadigatti relatou que não estão sendo realizadas nenhuma atividade na 
Pracinhas, pois a obra esteve parada por causa que a empreiteira a abandonou, informou que não tem 
energia elétrica e nem água e o entorno estava com muito mato e sujeira. Informou também que temos 
um Grupo Gestor ativo, que acabamos de instituir a Mesa Diretora através de eleição transparente.  
 
Explanou que já existe uma nova empreiteira e esta já está dando andamento nas obras da Pracinhas da 
Cultura, que já foram realizadas as limpezas do prédio e do entorno, já foi realizado o pedido de instalação 
de energia elétrica e ligação de água e que a Secretaria de Obras e Planejamento do Poder Público 
Municipal informou em uma reunião com o Grupo Gestor que a data prevista para a entrega do prédio 
será para setembro de 2022 e as obras do entorno demorarão um pouco mais pois a empreiteira que 
estava executando as obras demorou muito para desistir amigavelmente do processo licitatório e com isso 
houve uma demora para conseguir iniciar uma nova licitação para a nova empreiteira dar andamento nas 
obras do entorno. A Sra. Ana também expôs na reunião que a Pracinhas da Cultura estava tendo uma série 
de furtos e o Poder Público contratou uma empresa privada de segurança patrimonial. Informou também 
que o Grupo Gestor e a Mesa Diretora realizam reuniões periódicas mensais e que estão desenvolvendo 
ações para o engajamento da comunidade do entorno da Pracinhas da Cultura conheçam melhor o projeto 
e participem divulgando a importância do projeto para a comunidade do entorno e para o município. 
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A Sra. Doroty Rojas também salientou a importância do projeto Pracinhas da Cultura para o município e 
para a comunidade do entorno da Pracinhas, ressaltou que o Grupo Gestor e a Mesa Diretora estão 
empenhados em dar andamento no projeto e trazer a comunidade do entorno para o projeto. 
 
A Sra. Vânia Lúcia Ribeiro Rocha uma das representantes do Projeto Pracinhas da Cultura pela Secretaria 
Especial de Cultura, explanou que devemos fortalecer os laços entre o MTur, a Secretaria Especial de 
Cultura e a Pracinhas da Cultura. Expôs algumas sugestões de atividades que poderão acontecer na 
Pracinhas como:  

• Parcerias com o SESI; 

• Formações de jovens e adolescentes com cursos profissionalizantes; 

• Parcerias com o Sistema S; 

• Emendas Parlamentares com Deputados Estaduais e Federais para realizações de projetos; 

• Hortas comunitárias; 

• Curso para a 3ª idade (smart fones, internet, computação); 

• Acordos de cooperação técnica; 

• Inclusão de crianças, jovens, adultos e 3ª idade em cursos de LIBRAS; 
 
A reunião foi muito produtiva, esclarecedora e o mais importante que foram firmados os laços de 
comunicação entre o Grupo Gestor e a Mesa Diretora junto com os Órgãos Públicos Federais. 
Duração da reunião: 35min.e 17 seg. 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


